
PlantaDoce.

Entorno

Consecuencias del 'Brexit': 1.100 personas optan a las 40 plazas que oferta la Aemps

Los puestos de trabajo se crean para reforzar la actividad de la Aemps ante la ruptura entre Reino Unido y la Unión Europea.

PlantaDoce
17 oct 2017 - 16:15

Casi treinta candidatos por plaza para la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps). El organismo ha recibido 1.100 solicitudes para las cuarenta plazas de personal funcionario interino de la escala técnica de gestión de organismos autónomos en la especialidad de sanidad.

La salida de Reino Unido de la Unión Europea (UE), el denominado *Brexit*, tiene consecuencias para la Aemps. En primer lugar destaca la necesidad de adaptar sus estructuras para poder hacer frente al resto de agencias de la UE, a la cantidad de actividades que dejará de hacer Reino Unido en el contexto de los procedimientos centralizados y descentralizados. En segundo lugar, los puestos de trabajo facilitarán la transición de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) en el caso de que Barcelona fuera la nueva sede.

Según indica la Aemps, **está previsto que las personas seleccionadas se incorporen en enero de 2018.** Con esta convocatoria se reforzarán áreas de trabajo que se extienden por todas las actividades de evaluación preclínica, calidad de productos químicos y biológicos, evaluación clínica, farmacovigilancia, gestión o inspección.